

– Ne devient pas sorcière qui veut. Écoute bien, s’il te plaît, on n’a pas beaucoup de temps. Notre fille avait alors envoyé des nouvelles à son amoureux pour qu’il vienne l’enlever, mais le message ne lui est jamais parvenu. Lorsqu’il vit que celle qu’il aimait en épousait un autre, riche qui plus est, le pauvre pêcheur prit ses cliques et ses claques, monta dans sa barque et quitta l’île. La Fille à la Pèlerine Noire se coupa alors les cheveux très courts et se noua la langue. Dans sa nouvelle maison, personne n’entendit le son de sa voix. Elle resta au lit sans bouger pendant des mois. Un beau jour, ils s’aperçurent que le lit était vide. Son mari partit immédiatement à sa recherche. Il la trouva en bord de mer, faisant des signes aux bateaux. Elle qui n’avait émis aucun son depuis son mariage hurlait le nom de son pêcheur... Cela mit son mari en rage et il lui planta dans le dos les couteaux qu’il avait en main... La croyant morte, il l’emporta dans la forêt et la recouvrit d’un peu de terre. Il l’abandonna aux animaux sauvages. Ainsi se débarrassa-t-il de cette fille maussade aux cheveux en bataille qui ne parlait ni ne bougeait.

– Quelle cruauté!

– La Fille à la Pèlerine Noire resta seule dans la forêt sans pouvoir se relever de sa couche. Cependant, un miracle se produisit. Ce fut le plus grand miracle qu’on n’ait jamais connu ici: la route d’une sorcière sylvestre passa sur notre île. Elle releva la jeune femme et la guérit avec ses sortilèges mais ne put retirer les lames plantées dans son dos.

